
3 Pièces

84 m²

Réf. 519V900727A

780 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans  une  résidence  Belle  Epoque  surplombant  Monaco,  magnifique

appartement  3/4  pièces  offrant  une  splendide  vue  sur  la  mer  et  le

Casino  de  Monte-Carlo.  Dans  un  environnement  calme,  vous

apprécierez  cet  appartement  pour  sa  rénovation  dans  un  esprit

contemporain  effectuée  par  un  architecte  Italien,  ainsi  que  pour  ces

beaux  volumes  et  les  grandes  hauteurs  sous  plafond.  Il  présente  une

entrée,  une  mezzanine  faisant  office  de  bureau  ou  de  chambre

d'appoint,  un  séjour-salle  à  manger  avec  sa  cuisine  américaine

aménagée  et  équipée,  deux  chambres,  une  grande  salle  bain  avec

douche et baignoire. ...

In  a  Belle  Epoque  residence  overlooking  Monaco,  magnificent  3-room apartment

offering  a  splendid  view  of  the  sea  and  the  Casino  of  Monte-Carlo.  In  a  quiet

environment, you will appreciate this apartment for its renovation in a contemporary

spirit  as  well  as  for  its  beautiful  volumes  and  high  ceilings.  It  has  an  entrance,  a

mezzanine  serving as  an office  or  an  extra  bedroom, a  living-dining room with  its

fitted  and  equipped  American  kitchen,  two  bedrooms,  a  large  bathroom  with

shower and bathtub.
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